



1 Frau mit Topmodel-Titel: Larissa Marolt



2 Machten Theater: Johann Kresnik und Andreas Seifert



3 Das Stammhaus der Unternehmerfamilie Rutar in Eberndorf ging am 30. April 2009 in Flammen auf.

Toter Bär und große Brände

Aus und vorbei: 2009 hatte den Völkermarktern einige Überraschungen zu bieten – erfolgreiche Projekte, schlimme Verluste und einige sehr erfolgreiche neue Gesichter.

Neue Gesichter

1. Rund 3500 junge Frauen wollten das werden, was eine junge St. Kanzianerin schließlich geschafft hat: Larissa Marolt (16) wird am 6. Februar – nach vielen nervenaufreibenden Folgen – der Titel „Austria's next Topmodel“ in der gleichnamigen Fernsehshow auf „Puls4“ verliehen.

Ohne Scheinwerferlicht, dafür mit vielen Ideen tritt mit 3. August Gert Klösch (45) auf den Plan. Der gebürtige Wolfsberger verlässt die Landesamtsdirektion und wird Völkermarkts neuer Bezirkshauptmann. Noch viel vor hatte auch Andreas Krobath – trotzdem wird er mit 1. Oktober von Helmuth Michler (35) als Geschäftsführer der Tourismusregion Klopeiner See-Südkärnten abgelöst.

Erfolgreiche Projekte

2. Wenn man sich zusammen tut, kann man viel auf die Beine stellen – eine Europa-ausstellung zum Beispiel. So geschehen in Bleiburg und St. Paul im Lavanttal, wo die „Macht des Wortes“ und die „Macht des Bildes“ ab 1. Mai Gäste in Scharen nach Südkärnten zog. Enorme Zugkraft entwickelte auch das Theaterstück „Auf uns kommt es an“ von Choreograph Johann Kresnik – übrigens das erste Stück, das er in seinem Heimatort inszenierte.

Erfolgreich zusammengetan haben sich auch einheimische Unternehmer: Sie gründeten die Walderlebniswelt am Klopeiner See. Auch das neue Bleiburger Jugendgästehaus Campus Futura ist seit 26. Dezember neuer Fixpunkt im Bezirk.